
Stage Pack 
 
- German - 
Dieses von Yamaha kostenlos bereitgestellte Pack enthält 5 Custom Drum Kits, 17 Styles und 5 Registration-Bänke, 
abgestimmt für den Einsatz auf der Bühne. Die Zielsetzung: mehr Druck und Präsenz speziell in den Drumsounds 
der Styles. Interne Tyros5 Drum Kits und Styles wurden dafür editiert und neu gemischt.  
 
Bei den Styles handelt es sich um ausgewählte Tyros5 Preset-Styles, in denen die Custom Drum Kits zum Einsatz 
kommen. Die Custom Drum Kits basieren auf Tyros5 Preset Drum Kits und können ab der Version 2.2 des „Yamaha 
Expansion Managers“ bearbeitet und gespeichert werden.  
Die Registrations rufen jeweils den originalen Preset-Style auf den ungeraden Speicherplätzen sowie den 
bearbeiteten Style des Stage Packs auf den geraden Speicherplätzen auf. Dies ermöglicht Ihnen einen direkten 
Vergleich.  
 
Importieren Sie nach dem Entpacken die Pack-Datei „Stage_Pack.ppf“ in den „Yamaha Expansion Manager“ und 
erzeugen Sie anschließend eine Installationsdatei oder übertragen Sie die Daten drahtlos zu Ihrem Tyros5. Achten 
Sie darauf, dass Sie Ihre bestehenden Daten sichern und nicht versehentlich löschen. 
 
Zur Nutzung der Daten wird ein Flash Board Memory Speichermodul benötigt. Bitte installieren Sie die aktuelle 
Firmware Version auf Ihrem Tyros5 (min. 1.10) und nutzen Sie die aktuelle Version des „Yamaha Expansion 
Manager“ (min. Version 2.2). 
 
- English -  
This pack file contains 5 Custom Drum Kits, 17 Styles and 5 Registration Banks, adjusted for the usage on stage. The 
intention of this pack: more power and presence especially for the drum sounds within the styles.  
The Styles are selected Tyros5 Preset-Styles which are using the Custom Drum Kits. The Custom Drum Kits  are 
based on Tyros5 Preset Drum Kits and can be edited and saved with the version 2.2 of “Yamaha Expansion 
Manager”. The Registrations call up the original Preset-Styles on the uneven numbered Registration Memories and 
the edited Styles of the Stage Pack on the even numbered Registration Memories, allowing you a direct comparison 
between original and remixed styles.  
 
After unpacking the file, import the “Stage_Pack.ppf” file into “Yamaha Expansion Manager” and create an 
installation file or transfer the data wireless to your Tyros5. Please take care that you saved your existing data 
before to avoid any loss or damage of your data by mistake.  
 
To load the data it is required to first install a Flash Board Memory Module and latest version of Tyros5 firmware 
(min. version 1.10). In addition, please use latest version of “Yamaha Expansion Manager” (min. version 2.2). 
 
 

           
 



      
 
Content List 
 
Custom Drum Kits: Styles: 
- Stage Country -  60sPopRk ST 
- Stage House - 70sR&BPop ST 
- Stage Real  - 70sRock ST 
- Stage Rock - 70sRockShu ST 
- NuRock - AlpBallad ST 

 - Classic16Bt ST 
Registration Banks: - Dancefl ST 
- Stage 01 - DiscoFox ST 
- Stage 02 -  GermanRk ST 
- Stage 03 - HelloShuf ST 
- Stage 04 - Mallorca ST 
- Stage 05 -  NewCtry ST 

 -  OrchRockBa ST 
 - PopEvergr ST 
 -  Rock&R ST 
 -  SchlagerPk ST 
 -  SurfRock ST 

 


